



Los 12.000 trabajadores del metal de C. Real ya tienen firmado su convenio

PÁG 6



Movilizaciones de los docentes por los recortes de Cospedal

PÁG 5

SEMANARIO DIGITAL DE CCOO DE CLM

Un Plan contra el empleo y contra los servicios públicos básicos

El "Plan de garantía de los servicios sociales básicos de Castilla-La Mancha" es engañoso desde el título. Todo su contenido lo desmiente y hace absolutamente imposible de alcanzar el "objetivo irrenunciable" definido en el primer párrafo: "conciliar la preservación de los servicios sociales básicos y la creación de empleo con el saneamiento de las cuentas públicas, a través de un ahorro de 1.815 millones de euros entre 2011 y 2012".

Por el contrario, la práctica totalidad de las medidas que se apuntan en el Plan redundarán inevitablemente en la destrucción de empleo, comenzando -ya ha comenzado con los docentes interinos- por el empleo público, pero también destruirá mucho empleo en el sector privado; y también provocarán un deterioro muy grave, de los servicios públicos. Entre ellos, la Educación, la Sanidad, y la atención a mayores y personas dependientes, que al parecer no se encuentran entre los "servicios sociales básicos" que se dice querer preservar.

'Plan Cospedal' de recortes públicos Hay alternativas a la 'motosierra'

El Plan Cospedal recortará 2,13 puntos el PIB de Castilla-La Mancha y hundirá inevitablemente a la región en una profunda recesión.

Destruirá decenas de miles de empleos y hundirá a cientos de empresas. Todos los servicios públicos están amenazados.

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, presentó el pasado 31 de agosto un Plan de Recortes, engañosamente denominado "Plan de Garantía de los Servicios Sociales de Básicos", con el que su Gobierno pretende recortar un 20% el Presupuesto de la comunidad autónoma para 2012.



El Plan es, ante todo, chapucero. Carece de cualquier rigor, no hay ninguna cuenta que cuadre. Sólo se especifican "ejemplos de medidas", que en ninguno de los capítulos presupuestarios justifican las cifras de ahorro o de mejora de ingresos que se dice pretender conseguir.

Recién llegada de las vacaciones, y en una de sus muy escasas visitas a Toledo, Cospedal -secretaria general del PP- eligió el día y el titular más idóneos para abrir los tele-diarios y adueñarse de la agenda política del nuevo curso político. El propio presidente nacional de su partido, Mariano Rajoy, se convirtió en mero comentarista de la actuación de su número dos, que no tuvo más remedio que avalar: Cospedal presentó su Plan para Castilla-La Mancha como ejemplo de lo que hará el PP cuando logre gobernar España.

En la foto el Palacio de Fuensalida, donde Cospedal tendrá su vivienda cuando venga a Toledo.

El redactor del Plan ni siquiera tiene claro dónde ubicar la partida más cuantiosa, las operaciones de "sale & leaseback" sobre "los edificios de la consejería de

Sanidad"; que se incluyen -sin cuantificar- en el capítulo de "mejora de ingresos" y se vuelven a incluir como "ahorro" de 400 millones al final del Plan.

Ni ésta, ni prácticamente ninguna de las pocas cifras que detalla el Plan, tiene una justificación, ni presupuestaria ni argumental, que la sostenga.

CCOO reitera su llamamiento al diálogo y a la cordura

El Gobierno de Cospedal no ha negociado con nadie este Plan de Recortes. Ni siquiera ha consultado o informado a la oposición política ni a los agentes socio-económicos.

Cuando CCOO -el mayor sindicato de Castilla-La Mancha- expresó su opinión, su rechazo y su alarma (tres días después, la directora gerente del FMI también advirtió que las dosis de caballo en los recortes del

gasto público pueden llevar a la recesión), el secretario general del PP de Castilla-La Mancha y presidente de las Cortes regionales, Vicente Tirado, replicó: "Lo que tiene que hacer CCOO es colaborar. Y lo primero que tiene que hacer es pedir responsabilidades al anterior Gobierno".

CCOO reitera su llamamiento al diálogo y a la cordura al actual Gobierno de Castilla-La Mancha, que es el que, por mandato ciu-

dadano, tiene la responsabilidad y de gobernar el presente y el futuro de la región.

Discutir sobre la 'herencia' no lleva a ninguna parte. Si el PP quiere justificar toda su acción de Gobierno en los errores de Barreda y del PSOE, sean ciertos o no, sean o no discutibles, CCOO no lo va a discutir. CCOO lo que quiere es brindar como siempre su cooperación al Gobierno para buscar consensos que ayuden a la región.